

## Vorkurs Deutsch an der Grundschule Heuchelhof

Die Vorschulkinder aus den fünf umliegenden Kindergärten besuchen jede Woche unsere Grundschule, um am Vorkurs Deutsch teilzunehmen. Mit unterschiedlichsten Bilderbüchern, Sprechversen, Reimen und Liedern beschäftigen wir uns intensiv mit der deutschen Sprache und bereiten uns so auf die Schule und die 1.Klasse vor.



Mittlerweile sind unsere Vorkurse in vollem Gange. Nach unserer Schulhausbesichtigung und dem Kennenlernen unserer Handpuppen Susi und Elvis konnten wir endlich mit unseren ersten großen Themenbereichen „Das bin ich“ und „Mein Körper“ starten. „Pip und Posy“ halfen uns, ein „Mondgesicht“ zu malen, die Gesichts- und Körperteile richtig zu benennen und unsere eigenen Besonderheiten zu entdecken. In der Gesichterwerkstatt gestalteten die Kinder lustige Gesichter, stellten sie den anderen Vorschulkindern vor und erprobten so die erlernten Wörter und Satzstrukturen. Das „Lied über mich“ ließ sich dann ganz einfach lernen und rundete unsere Vorkurseinheit ab. Nun sind wir bereit für das „Winterwunderland“ und alles, was wir hierzu gemeinsam erarbeiten: die Hörgeschichte „Der Schneemann“, die Winterwerkstatt und einen neuen Schneeflockenreim. Wir freuen uns darauf.

Kristina Engisch  
(VorkursDeutsch-Leiterin)